

+ 根津だより



No. 236

題字：四家薫 校長先生 2023年6月23日発行



コロナによる制限のない運動会が4年ぶりに開催されました。

子供たちの熱い思いが届いたのか当日は晴天に恵まれ、スローガンの通り熱戦が繰り広げられました。

PTAでは運動会の一役の皆さんが朝から受付、案内、見回りなどの運営を担当してくださいました。

4年ぶりの全体での運動会にも関わらず一役の皆さんのおかげでスムーズな進行となりました。

ありがとうございました。





かわいい♡カッコいい！があふれる演目&競技

4年ぶりの感動！

開催当日はお天気にも恵まれ元気いっぱい根津っ子らしい運動会となり、大盛況でした。

4月に入学したばかりの1年生から今年が最後になる6年生まで、かわいいダンスから力強いダンスまで2学年ずつ合同の見ごたえある演目を披露してくれました。

演目は、以下になります。

- 1, 2年 にこキラ☆ダンサーズ◎
- 3, 4年 開幕宣言
- 5, 6年 一世風靡 根津 ～鳴子で心を一つに～



☆白組優勝☆

競技では、各学年の徒競走や低学年、高学年の対抗リレーなど、どの競技もみんな一生懸命な姿で、それを応援する他学年、保護者の盛り上がりの一体感に包まれ白熱した戦いを繰り広げました。

結果はわずかの差で白組が勝ちましたが、どの演目も競技も練習の成果をしっかりと出し切れた子供たち。

勝っても負けてもこの頑張った経験は、これからの自信に繋がっていくことと思います。



↑ PTA 会長から記念品の贈呈
← 片付けも皆様のご協力ですスムーズに終了しました。ありがとうございました。

◎今年度も「根津だより」の題字は、四家校長先生の筆によるものです。力強く凛とした文字で紙面がとても引き締まります。ありがとうございました！